



## Je dois 17000 euros a la caf

Par **munier monique**, le **19/01/2017** à **16:49**

bonjour, je dois 17 000 euros a la caf de trop perçu seulement je ne peux pas rembourser je ne travail pas j'ai 63 ans je ne touche pas de rsa car comme je dois de l'argent a la caf ils me l'on supprimer je ne possede rien je suis en location qu'est ce que je dois faire que va t'il m'arriver merci

Par **youris**, le **19/01/2017** à **16:54**

bonjour,  
il faut envisager la procédure de surendettement et dans l'attente envisager de trouver un travail pour vivre.  
il est prévu par les textes que les dettes d'un allocataire sont retenus sur les allocations qui devaient être versées.  
salutations

Par **munier monique**, le **19/01/2017** à **23:20**

Bonjour et merci mais a 63 ans du travail plus que dur a trouver

Par **Visiteur**, le **19/01/2017** à **23:24**

Bsr  
Je connais quelqu'un de votre âge qui a pu trouver une activité à l'adapa en tant qu'aide.